



☆文化祭が近づいてきました! ☆

11月1日(火)に文化祭を実施いたします。この文化祭では、合唱コンクールも実施されます。各学年合唱の練習に力が入ってきました。当日の演奏が大変楽しみです。

<1年生>

中学校生活初めての合唱コンクールに向けて、明るく元気に練習に取り組んでいます。本番は1年生がトップバッターです。いきなり2・3年生を「す、すごい」とびっくりさせてくださいね。



☆移動図書館のテーマも「合唱」。読んでおくと、合唱コンクールに役立つこと間違いなし!より素敵な歌声になりますよ。

もう一つのテーマは「がんばるぞ!スポーツ」。スポーツの秋です。時間を見つけて身体を動かしましょう。



☆生活文化部も、文化祭の発表に向けて衣装作りに取り組んでいます。家ではアイロンやミシンを使わないとのことですが、2人ともグッジョブです。



<2年生>

昨年度よりもしベルアップしています。声変わりの影響で「声が出にくい」と言ってる男子がいますが、無理のないようにベストを尽くしてください。

パート別の練習ではやらされている感じは一切なく、温かい雰囲気漂う中で意欲的に取り組んでいます。Google Classroomでも自分たちの歌う姿をチェックしてみましょう。



<3年生>

3年生は全学年でいちばん人数が少なく、特に女子は8人しかいません。それぞれのパートの歌声を合わせるのが1・2年生に比べると難しいかもしれませんが、今までの2回の合唱コンクールの経験を生かして、練習&本番に臨んでください。中学校生活最後の合唱コンクール。ぜひ思い出に残りますように！



☆さらに…… ☆

11月2日(水)に三泗地区駅伝大会が開かれます。大会に向けて、18日(火)から朝&放課後に練習が始まりました。

天気に恵まれ、すべて外で練習ができています。メンバーのみなさん、一生懸命に走っています。

